

## ESCUELA DE FAMILIAS

La escuela de familias es una iniciativa de las escuelas infantiles de Calvià para fomentar las relaciones escoleta- familia.

Son charlas y talleres orientativos para los padres y madres de niños y niñas de 0-3 años, donde se realiza una revisión de esta etapa de desarrollo.

Se planifica una charla o taller al curso, en todas las escoletas, generalmente durante el primer trimestre.

Los temas surgen de las necesidades que nos expresan las madres y los padres para poder profundizar en la educación de sus hijos e hijas.

La escuela de padres y madres tiene como objetivo que sea participativa y que las familias puedan aportar o formular a su vez dudas o inquietudes sobre el cuidado y la educación de sus hijos e hijas. También destinadas a favorecer el encuentro entre familias a través de los temas, opiniones, intereses, preocupaciones o experiencias que cada familia aporta.

Pretendemos cubrir las necesidades de formación, información y asesoramiento que ayuden a las familias en aspectos de educación, la socialización y la salud de sus hijos e hijas.